

令和7年3月11日

人権教育課

1年を振り返って

今年度最後の「人権デー」となりました。人権教育に関する取組や活動に、参加・協力してくれてありがとうございます。この1年間で、「人権に関する知識が増えた」「人権意識が高まった」「人権について考えることが増えた」「調べ学習を通して関心が深まった」など、自分の中で、何か変容がありましたか？みなさん「はい」と答えてくれることと思います。

さて、あっという間に新年度がやってきますが、お知らせが二つあります。

①「人権デー」が変わります。1月号でもお知らせしたとおり、みなさんの意見なども踏まえて、「人権デー」＝「配布プリントを読んで感想を書く」というスタイルを変えたいと思います。人権委員に頑張ってもらおうと思います。

②「いじめ防止対策基本方針」を知っていますか？毎年繰り返しお伝えしていますが、学校のHPの「その他」のところにありますので、一度読んでみてください。

「いじめ『ゼロ』」がもちろんいいに決まっていますが、先生たちは「いじめはいつどこで誰に起きてもおかしくない。防止と、起こったときの対応に力を入れよう！」という気持ちでいます。

しかし、みなさんの協力と意識がなくては「いじめ『ゼロ』」にはなりません。

学年が一つ上がる今、もう一度自分自身を振り返ってみてください。



人権教育課より